



## 1学期ありがとうございました

今年は比較的天候にも恵まれ、元気に水泳の授業を行うことができました。いつもは車いすに乗っている子どもたちも、水の中では体をリラックスさせて浮くことや手足を動かすことができていました。友達や先生と水遊びをしたり、クロールや平泳ぎに挑戦したりと、一人一人めあては違いますが、無事水泳の授業を行うことができました。



この写真は、3年ぶりに参加させていただいた屋代高校の文化祭交流（販売会）のものです。高等部が作業学習で製作しているジャムやリンゴジュース、ビーズやレザー製品を販売させていただいたり、交流案内係の高校生と一緒に校内を見学したりしました。マスコット「いなりちゃん」も出張し、「映えスポット」になっていたそうです。

この写真は、寄宿舎の夏祭り・花火大会の様子です。この日は日中に豪雨もあり天気が心配だったのですが、ちょうど花火をする頃には天気になり、みんなで花火大会もできました。この企画は、子どもたちが考えたもので、ホットドックやかき氷を作って食べたり、射的で遊んだりもしました。寄宿舎の先生方も一緒になって楽しいひとときを過ごしました。



新型コロナウイルス感染症が5類に引き下げられた今学期。感染対策をしつつ、少しずつ元の生活に戻した1学期も、おかげさまで74日間の登校日を終えることができそうです。保護者の皆様には、日々の健康観察等にご対応いただきありがとうございました。二学期以降も引き続き感染対策を行いながら、教育活動を行ってまいりたいと考えております。引き続きご理解・ご協力をお願いいたします。

## 7月26日～8月24日まで夏休みです

約1か月の夏休みに入ります。「夏休みのきまり」を守って、元気に過ごしてほしいと思います。何かありましたら、緊急用携帯までご連絡ください。まだまだ厳しい暑さが続きます。皆様くれぐれもご自愛ください。